



Stadt Leverkusen

Vorlage Nr. 2015/0830

Der Oberbürgermeister

III/36-361-Ia/neu

Dezernat/Fachbereich/AZ

26.11.15

Datum

Beratungsfolge	Datum	Zuständigkeit	Behandlung
Bezirksvertretung für den Stadtbezirk II	01.12.2015	Entscheidung	öffentlich

Betreff:

Geschwindigkeitsregelung in der Blütenstraße und Hüscheider Straße

- Bürgereingaben vom 13.11. und 17.11.15
- Stellungnahme der Verwaltung vom 23.11.15

Hinweis des Fachbereichs Oberbürgermeister, Rat und Bezirke:

Zur Vorlage werden beigefügte Bürgereingaben vom 13.11. und 17.11.15 mit Stellungnahme der Verwaltung vom 23.11.15 zur Kenntnis gegeben. Die personenbezogenen Daten sind der beigefügten nichtöffentlichen Anlage zu entnehmen.

Anlage zur Vorlage Nr. 2015/0830

----- Original Message -----

From: arte-kaeferboeck
To:
Sent: Friday, November 13, 2015 5:32 PM
Subject: 10 Stundenkilometer in HÜSCHEID

Sehr geehrter Herr Schiefer,
gerade lese ich im Kölner Stadt Anzeiger, dass die Bezirksvertretung für Hüscheid eine 10 km Tempozone beschliessen will/soll!?

Wir bitten Sie ganz eindringlich, auch den **ALBERT-ZARTHE-WEG** mit einzubeziehen, da dieser immer wieder als Abkürzung von der Burscheider Strasse in Richtung Leichlingen benutzt wird. Von der Kennzeichnung als SPIELSTRASSE = 7 kmh war er bisher unsinnigerweise ausgenommen.
Wir hoffen auf eine positive Antwort

Mit freundlichen Grüßen

----- Original Message -----

From: nc-kolschol@netcologne.de
To:
Sent: Tuesday, November 17, 2015 12:31 PM
Subject: Albert-Zarthe-Weg

Sehr geehrter Herr Schiefer

Wir wie vor ein paar Tagen im Kölner Stadt Anzeiger gelesen haben, dass die Bezirksvertretung für Hüscheid eine 10 km/h Zone beschließen soll/will.
Bitte den Albert-Zarthe-Weg nicht vergessen mit in die 10km/h Zone mit einzuschließen (es entstehen keine Mehrkosten Schild nur an Anfang den Albert-Zarthe-Weges aufstellen von der Burscheiderstr. aus kommend).
Auch der Albert-Zarthe-Weg wir als Abkürzung benutzt um Richtung Leichlingen zu fahren.
Wir hoffen auf positive Antwort.

Mit freundlichen Grüßen

36-20-01-fk
Steffen Franzkowski
☎ 36 81

23.11.2015

01

- über Herrn Beigeordneten Märtens
- über Herrn Oberbürgermeister Richrath

gez. Märtens
gez. Richrath

Geschwindigkeitsregelung in der Blütenstraße und Hüscheider Straße
- Vorlage Nr. 2015/0830 (ö)
- Bürgereingaben vom 13.11. und 17.11.2015

Mit dem Beschlussentwurf zur Geschwindigkeitsregelung in der Blütenstraße und Hüscheider Straße wird die aktuelle Geschwindigkeitsregelung aufgehoben und eine Höchstgeschwindigkeit von 10 km/h eingeführt. Der Beschlussentwurf beinhaltet die Einführung eines Streckengebotes und keine Zonengeschwindigkeitsbeschränkung.

Die Geschwindigkeitsregelung bezieht sich auf die gesamte Blütenstraße und Hüscheider Straße.

Aufgrund der Bürgereingaben wurde die Örtlichkeit des Albert-Zarthe-Weges in Augenschein genommen. Durch einen unübersichtlichen und engen Straßenverlauf ergeben sich derzeit insbesondere beim Begegnungsverkehr verkehrsrechtliche Einschränkungen. Dementsprechend spricht nichts gegen die Einführung der Höchstgeschwindigkeit von 10 km/h auf dem Albert-Zarthe-Weg.

Straßenverkehr